



## Änderungen „swisswushu-Wettkampfreglement traditionelle Stile 2017“

Liebe Swisswushu Mitglieder und Anhänger

Auf die Wettkampfsaison 2017 tritt im traditionellen Reglement eine grosse Änderung in Kraft. Diese betrifft das ganze Bewertungssystem. Die wichtigsten Punkte findet Ihr hier zusammengefasst:

- **Ziffer 1.5 Die Schiedsrichter**  
Neu gibt es A und B Schiedsrichter analog dem modernen Swisswushu und analog den internationalen Reglementen.
- **Ziffer 2.4 Zeitlimiten**  
Für Kinder gilt eine mindest Dauer der Form von 30 Sek. mit Zeitmessung.
- **Ziffer 6 Bewertungsmethode**  
Neu 3 A-Schiedsrichter für die technische Bewertung mit max. 5 Punkten. und 3 B-Schiedsrichter für die gesamt Performance mit max. 5 Punkten.
- **Ziffer 6.5 Abzüge**
- **Ziffer 8 Bewertung/Abzugskriterien**  
**Tabelle 1** Nördliche/Südliche, Innere Stile, Wing Chun  
**Tabelle 2** Taijiquan Taijijian  
**Tabelle 3** Andere Fehler  
**Tabelle 4** Bewertung B-Schiedsrichter
- **Ziffer 9 Platzierung**  
Diese entspricht nun in angepasster Form dem modernen Swisswushu Reglement.

Ich freue mich sehr auf die neue Saison und wünsche euch allen einen guten Start ins neue Jahr.

Stefan Schärer  
Mitglied der technischen Kommission  
Swiss Wushu Federation, im Dezember 2016